

## DetECCIÓN TEMPRANA Y PERIÓDICA, DIAGNÓSTICO Y TRATAMIENTO (EPSDT)

El Programa EPSDT ofrece servicios gratuitos de salud integral y servicios preventivos a todos los beneficiarios del Plan de Salud del Gobierno de Puerto Rico menores de veintiún (21) años, inscritos en el Programa de Medicaid. Este Programa está diseñado para identificar niños con problemas de salud actuales o potenciales, para detectar, diagnosticar y tratar los problemas antes de que se conviertan en discapacidades permanentes. Por favor, comuníquese con su proveedor para conocer más acerca de los servicios preventivos y programar una cita. El Programa de EPSDT incluye:

### Servicios de Detección

- Salud Integral e Historial del Desarrollo
- Examen Físico
- Inmunizaciones Correspondientes (Acorde al Comité Asesor de Prácticas de Inmunización y al Departamento de Salud de Puerto Rico)
- Exámenes de Laboratorio, incluyendo la detección de toxicidad de plomo
- Educación en Salud (Guía anticipada que incluye el desarrollo del niño, estilo de vida saludable y prevención de accidentes y enfermedades)

### Servicios para la Visión

El propósito del examen de la vista es para identificar posibles problemas de visión. Una vez que se identifica un problema de la visión, el niño o adolescente debe recibir una evaluación adicional y el tratamiento necesario, incluyendo espejuelos.

### Servicios Dentales

La salud oral es importante para la salud en general. Como mínimo, los servicios dentales incluyen manejo del dolor e infecciones, reconstrucción y mantenimiento. Los servicios dentales no deberán limitarse a servicios de emergencia.

### Servicios de Audición

El propósito de una prueba de audición es para identificar posibles problemas de audición. Si un problema de audición es identificado, el niño o adolescente debe recibir una evaluación adicional y el tratamiento necesario, incluyendo audífonos.

### Servicios de Transportación

Pueden ser coordinados si cumple con la Política y Procedimiento de Pre-autorización de First Medical Health Plan, Inc.

### Diagnósticos

Las pruebas de diagnóstico son pruebas esenciales para diagnosticar ciertas condiciones. Si durante una prueba de detección, se necesita una evaluación adicional, el niño o adolescente debe recibir una prueba de diagnóstico sin demora, incluyendo referidos y citas de seguimiento.

### Tratamiento

Se proveerá tratamiento para los servicios médicamente necesarios, para controlar, corregir o reducir los problemas de salud identificados en niños o adolescentes.

### Calendario de Periodicidad

Para información detallada relacionada a la detección periódica, servicios de visión y audición, por favor, refiérase a la Guía de Servicios Preventivos disponible en la sección de beneficios de nuestra página electrónica [www.firstmedicalvital.com](http://www.firstmedicalvital.com) o visite una de nuestras Oficinas de Servicios para una copia gratis.

### Telemedicina

De requerir los servicios de forma remota, puede validar con su Grupo Médico Primario o contactar el Departamento de Servicio al Cliente.

Si usted necesita información en cómo acceder a los servicios preventivos, por favor comuníquese con nuestro Departamento de Servicio al Cliente al 1-844-347-7800 de lunes a viernes de 7:00 a.m. a 7:00 p.m. Usuarios audio-impedidos TTY/TDD deben llamar al 1-844-347-7805, libre de cargos.

### Referencias:

<https://www.medicaid.gov/medicaid/benefits/early-and-periodic-screening-diagnostic-and-treatment/index.html>